



**Herzliche Gratulation
an Pfister Franz zur
Auszeichnung für "40 Jahre"
im Dienst des
Tiroler Jagdaufseher Verband**



**Herzlichen
Glückwunsch**



zur mit ausgezeichnetem Erfolg
bestandenen Prüfung zur
Rettungsanitäterin möchten wir
Michaela Wegscheider recht herzlich
gratulieren und wünschen
für die neue Herausforderung alles
Gute und viel Glück.

**So jetzt steht der 6-er beim Lebensalter!
Willkommen im Club hat es von vielen an meinem
Geburtstag geheißen!**

Aber es war gar nicht so schlimm, weil so viele an diesem Tag an mich gedacht haben, so viele haben mir gratuliert oder mit mir persönlich diesen Start in den neuen Lebensabschnitt gefeiert.

Ich möchte mich bei Euch allen für die herzlichen persönlichen oder brieflichen Glückwünsche bedanken. Ganz besonders möchte ich mich für die Videobotschaft der Kindergarten- und Schulkinder bedanken, hat mich sehr gefreut. Bürgermeisterin des Tales, der Gemeinderat und die GemeindemitarbeiterInnen, die Abordnungen der Vereine, die Musikkapelle, die Wassergenossenschaft Mayrhofen, unser „alter“ Pfarrer Mag. Alois Moser, meine ganze Familie, Freunde und viele mehr haben den Weg auf den Steinerkogel nicht gescheut und mit mir auf diesen Tag angestoßen. Bedanken möchte ich mich auch bei unserem Vizebürgermeister Martin für seine ehrenden Worte im letzten Blattl und seine herzlichen Worte am Kogel und bei allen die diesen Tag ermöglicht haben.

2013 habe ich einmal diesen Spruch zitiert:

Im Grunde sind es immer
die Verbindungen mit Menschen
die dem Leben seinen Wert geben
(Wilhelm von Humboldt)

Da habe ich noch nichts vom 03.03.2018 gewusst ☺

**Allen nochmals ein herzliches Vergelts Gott
Euer Bürgermeister**

Steinschafzuchtverein Brandberg/Zillergrund

Anlässlich des 80 jährigen Bestehens des Tiroler Schafzuchtverbandes, übernahm dieser die Rolle des Gastgebers und lud am 3. und 4. März die österreichische Schafzüchterszene in das Agrarzentrum West nach Imst zur Bundesausstellung ein. 1800 Schafe der verschiedensten Rassen



wurden von 490 Züchtern, die aus ganz Österreichischen anreisen, vorgeführt. Auch die Züchtergemeinschaft Pfister und Züchtergemeinschaft Rauch, unseres Brandberger Vereins, durften nach bestandener Vorauswahl des Verbandes an dieser Ausstellung teilnehmen. Und dies mit besonders nennenswertem Erfolg! Mit den insgesamt 7 vorgeführten TIEREN gelangen ihnen Platzierungen an die Spitze. Zu einem 1. Rang, einem 2. Rang, drei 3. Ränge einem 5. und einem 7. Rang gratulieren wir ganz besonders und wünschen weiterhin einen so hervorragenden Zuchterfolg.